



## SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ 週 報

2023~2024年度 RI会長 ゴードンR.マッキナリー RIテーマ 世界に希望を生み出そう

クラブテーマ「芽生えた双葉を育て、希望の花を咲かせよう!」

会長 岡良森 幹事 篠木喜世

第1546回 例会

司会: 鈴木俊也君

ロータリーソング 「我等の生業」 指揮:髙村勝則君

事務所 三島市泉町9-8 1F南

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210 毎週全曜日 第1•第3 方間例名

## 会長挨拶

2023.11.10(金)雨

会長 岡 良森君



暑かった夏もどこかすっかり秋らしくなってきました。一昨日 昨日と2日で神戸に行ってきました。半分仕事半分お遊びで したが、現地山間部では紅葉が進んでおりました。

先週から始まりました楽寿園での菊祭り、今年は家康関連の 展示となっています。同じ会場で、日曜日に国際交流オータ ムフェアも行われました。コロナ明けで多くの市民で賑わい世 界の料理や音楽を楽しむことができました。

いよいよ来週は、国際奉仕委員会としてのカンボジア訪問です。段取りは大村委員長を中心に進めていただいておりますが、チケットの手配など吉村君にもお世話になっております。今回も小学校への井戸の提供となりますが、贈呈先の子供たちの笑顔が今から楽しみです。この関連で来週は当クラブ例会が休会となりますが、戻ってきた際にはしっかり報告させていただきます。また、本日、篠木幹事におかれましたは、園で周辺住民参加のバザーを催されており欠席となっておりますが、例会後の理事会は予定通り開催しますのでよろしくお願いします。

35周年関連では、来春予定されております記念事業に関するパンフレッドの作成に取り掛かり始めました。出来次第皆さんと共有したいと思っています。

本日の "乗り鉄"ネタは、車両そのものではなく、鉄道博物館についてご紹介させていただきます。全国には大小様々な博物館や展示場がありますが、本日のネタは、JR系の博物館です。一つ目は、名古屋にありますJR東海リニア・鉄道館です。名古屋駅から在来線で行くことができます。歴代新幹線の他、管内の在来線で運行していた車両を見ることができます。現在リニアの開通時期はご存じの通り見通すことができませんが、リニアの仕組みや研究の歴史を見ることができま

す。リニア体験済みの私としては一日も早く開通して欲しいところです。二つ目は、京都の鉄道博物館です。ここの特徴は、実際の機関車の転車台が展示されているところです。昔は先頭に機関車を接続して運行していたわけですからこうした設備が必要だったわけです。新幹線としては、JR西日本が中心となって開発した500系も展示されております。そして三つめは大宮にありますJR東日本の鉄道博物館です。新幹線としては、現用のE5系や山形新幹線の他、在来線の特急車両も多く展示されております。ただ特急列車の名前にはあまり馴染を感じないかもしれません。いずれも交通アクセスが良いので家族でお出かけいただければと思います。

#### -ようこそせせらぎ三島 ロータリークラブへ

米山晴敏ガバナー補佐(せせらぎ三島RC)

出 席 報 告				
	出席総数	出 席 率	メークアップ	修正出席率
前々回	25/35	71.00%	28/35	80.00%
今 回	24/35	68.60%	会員総数	38名
欠 席	者あなたが見えなくて残念でした。			

石井(司)君、伊丹君、篠木君、杉橋君、土屋(和)君、土屋(巧)君、 原君、藤川君、矢岸君、吉村君、渡辺君

(\*出席免除会員の欠席者 遠藤君 片野君 山本君)



会員誕生日

11月10日 岡良森君

### ガバナー補佐訪問

ガバナー補佐 米山晴敏君



先月末にガバナー公式訪問を無事にコンプリートすることができ ました。みなさんのおかげです、ありがとうございました。

今日は、コロナ禍で、またその1年前に入会された会員の皆さん に、ロータリーの歴史を知ってもらう事と、ロータリーの目的・価値 観・標語を確認してもらうために動画を作成しましたのでご覧下さ い。当然理解されている、ベテラン会員の皆さんには再確認をす る意味で、ご覧頂きたいと思います。今見て頂いた動画をクラブ にお渡しいたしますので、入会予定者や新会員の研修時にお使 い頂きたいと思います。

補佐訪問したクラブのほとんどが会員増強維持にご苦労されてい ます。今日はこの目で見た、聞いた、2620地区のクラブの会員増 強についてご紹介致します。

基本的な会員増強維持の考え方は、クラブの礎を支えてくれた ベテラン会員さんから卒業生をなるべく出さない対処法を考えて 現状を維持をし、そして増強にもっていくことが出来れば、クラブ機 能や活動を減らさずに済ますことが出来ます。その方向に持って いくのが重要だと考えます。

2620地区の会員数の動向は、10年前の会員数2979名から113名減 の2866名です。この間に7クラブが消滅しました。

第1グループの会員数動向は、10年前の281名から10名減の現在 会員数271名です。地区で10年前より会員が減ってるクラブは36ク ラブあります。逆に二桁の会員を増やしているクラブは10クラブあり ます。その増えた要因は、静岡RCは22名増、女性会員が増えたこ とです。若手会員を中心に積極的な声掛けの勧誘をしています。 家族会員、親子会員も増えました。

浜松北RCは19名増、クラブ細則を見直しをして、産休出席免除 や例会に子育て出席を認めるなど、柔軟な取り組みで成果を出し

焼津RCは16名増、夜間例会を増やし参加しやすいようにしたり、 全会員が増強委員となり、チームを組んで女性、YEG、JC、OBな どを区別してリストアップしています。

御殿場RCではリストアップしたらその人に合わせた人選を検討し た後、入会予定者に合わせた勧誘の行動をとっています。

昼間仕事で出席が出来ない会員には、zoomで例会出席する方 式をとっているクラブもあります。(公務員や遠隔地)

掛川、清水RCはQRを名刺に印字し、他団体と名刺交換会とマッ チングをし、飲食をしながら話をする機会を設けています。この マッチングの時はロータリーの話はNGだそうです。相手からその バッジ何ですか?ロータリーは何をするところですか?と聞かれる ようになるそうです。

女性会員が増えているクラブはリーダーシップのある女性会員の サポート役に男性会員が回っています。

他にも浜松北、甲府南、沼津北、伊東西RCなど、会員が増えて いるクラブの共通点は、新会員にベテラン会員が、優しく、楽しく 声掛けする姿が見分がられます。

逆に二桁減少しているクラブ、消滅クラブの特徴は、クラブ内が 古い体質のまま何も変えようとせずに、クラブの魅力がなくなるの が大きな原因と言えそうです。

増強に頑張リ入会しても、地区でも日本でも3年以内に55%の新 会員が退会をしているのが現状です。理由は入会後ロータリーに 馴染むまで、愛着を持てるまでに時間がかかるからです。

入会する新会員がロータリーに求めている事は3つあります。

1・地元での社会奉仕ができる機会がある事。

2・人と人の繋がかができる事。

3・職業人としての成長やリーダーシップの育成の機会がある事。 と、アンケート結果が出ています。

この3つの機会をクラブが提供して頂ければ、退会者が減り、確実 に会員増強が出来ると言えます。

訪問時に会員増強で知ったことがあります。

伊東西RCで88歳の会員さんから『クラブの石井さんから、10年以 上前からRC誘われていましたが新り続けていました。女房が亡くな り、寂しくて83歳で入会しました、今では例会が楽しみです』と言っ ていました。一度断られたとしても、その人の事情が変わる場合が ありますのでお互いの為にチャレンジを続けて下さい。

第1グループの10年間で増員したクラブはせせらぎ三島RC・伊東 西RC・下田RC・現状維持は三島西RCでした。

2620地区の7月~9月の3ヶ月で92名が入会されました。 退会は19 名で純増73名と頑張っています。これからも会員増強にご協力を お願いします。

事務局から合同奉仕事業についてお知らせがあります。 ご清聴ありがとうございました。



# **ネスマイルボックス**

加藤貴康君:準備を進めていたNPO法人の設立が認証 されました。お祝いをかねてスマイルします。

田村康晃君:せせらぎ三島ゴルフコンペにて同スコアで すがなぜか2位でした。残念でしたがスマイルします。

服部光弥君:10月27日のせせらぎ三島ゴルフコンペにて 優勝させていただきました。岡会長、バカラのロックグラ スありがとうございました。ワイフとカンパイするにはもう一 つ必要なので次回も優勝できるように努力します。

髙橋大輔君:せせらぎ三島ゴルフコンペで3位になりまし た。スマイルします。

野村諒子君:皆様、明日は「上岩崎公園秋まつり」です。 お天気はくもりですが、50店舗出ます。お時間のある方は ご参加ください。

鈴木俊也君:10月24日テーブルのメンバーでテーブル会 を開催しました。その時のお釣りをスマイルします。参加 者9人、一人1000円お釣り、合計9000円スマイルします。 中村徹君:今日は米山ガバナー補佐2度目の例会訪問 です。楽しみにしたいと思います。

今日より指名委員会が発足した場合、次年度仲原会長 は、次年度の理事、役員候補を指名委員会で指名しな ければなりません。指名委員会を経て、来月行われるク ラブ総会には、4大奉仕委員長である将来有望な会長候 補を紹介いただきたく思います。よろしくお願いいたしま す。また総会ではIMや35周年記念事業の準備でお忙し い事は重々承知していますが、次年度仲原会長には次 年度幹事さんと話し合うなかで、会長の方針のさわりだけ でも会員に披露していただければ幸いです。